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主席(張議長鎮榮)：                記錄：鍾志義 

    接下來 1個小時是上官秋燕議員質詢時間，現在

就請上官議員開始質詢。 

上官議員秋燕： 

謝謝議長、副議長、秘書長、楊縣長、各局處首 

長、連絡員、各位媒體小姐先生，大家早安，今天

是 109年 11月 20日星期五，也是我們新竹縣議會

第 19屆第 4次定期大會的質詢時間，現在是本席

質詢的時間，首先對於天下雜誌 2020縣市競爭力

總排行，新竹縣的部分進步空間還很大，分別是經

濟力、環境、施政率、文教與社福等五大面向，然

後我們知道鄉親和民眾大部分忙上班，他們通常會

透過臉書、LINE群組向縣政府反映事情，縣府資訊

單位應該明確且快速的交辦給各業管單位，讓他們

在最快速的時間利用網路來回覆，讓民眾覺得的小

事是縣府的大事，當民眾感受到縣政府竭誠的服務

並立刻改善，相信在城市競爭力的政績一定可以大

大進步及改善，請教縣長未來要如何來改善？ 

主席(張議長鎮榮)：  
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    請楊縣長回答。 

楊縣長文科： 

對於媒體針對施政的調查，我們都會虛心的加以

檢討改進，您剛才提到民眾透過臉書、LINE的反映 

，我也請各局處需立即回應，未來會透過各個管道 

，只要接收到訊息就會回應及說明，讓提出問題的

鄉親及縣民能感受到縣府的誠意，這部分我們會持

續來努力，也謝謝上官議員的提醒。 

上官議員秋燕： 

希望縣長做的任何事情，縣府團隊都要跟你加分 

，因為媒體太重要了，現在的人都是看媒體，所以

本席希望縣長要行銷自己，一定要行銷自己，要把

你做的好事行銷出去，讓所有的新竹縣 13鄉鎮的

老百姓都知道縣長做了那些事情？因為再過兩年就

要驗收了，本席相信縣長還是要連任，如果你的施

政沒有讓鄉親感受這個會很可惜，所以縣府團隊是

不是小編不夠？還是說一些資訊管道沒做足？這個

都很重要，來自四面八方的資訊，不管是講壞話的

要消毒，講好話的就謝謝人家，就是不管任何事情
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我們要面面俱到，這樣對楊縣長才是有加分，天下

雜誌的民調本席相信一定會追到前三名，本席對你

有信心，所以媒體太重要了，現在罵人也在媒體，

講人家好話都在媒體，所以這點請縣長要多加強，

本席知道縣長很努力，你的 5支箭政策其中 1支箭

就是園區 3期，歷任縣長已經 30幾年都沒有辦法

克服這件事，尤其竹東鎮少了 2千多的鎮民就可以

提升到竹東市的規模，這點真的很可惜，因為竹東

鎮的土地也是有限的，現在最大的機會就是園區三

期能夠活化，把園三期活化以後，現在旁邊有環球

市、環宇市、星都心，新住民很多，但是不知道他

們的戶籍是不是有真正的落實在竹東鎮，園區三期

的部分本席也不知道它的進度到那裡？方便做個簡

單的說明，讓我們的鄉親能夠知道，縣長真的有努

力在園區三期這個區塊好不好。 

主席(張議長鎮榮)：  

    請楊縣長回答。 

楊縣長文科： 

有關於這部分，我知道上官議員對於竹東鎮非常
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的關心，平常妳也給我很多的意見，對於竹東鎮未

來的發展，園區三期是非常關鍵的因素，目前已經

依據上一次決議的事項做了一些調整和規劃，已在

本月初報至內政部，如果順利的話預計在明年初會

有好的結果，園區三期如果同意完成變更之後，後

續就要辦理土地的徵收及開發，針對這個案子產發

處也定出時間表，持續的和內政部來溝通，我相信

很快的就會完成都市計畫變更的工作，以上說明。 

上官議員秋燕： 

本席知道縣長為了園區三期常跑中央，帶著你的

團隊去做說明，本席也替竹東鎮的鄉親跟你感謝，

如果有朝一日真的能夠完成的話，這也是楊縣長的

一大的政績，前幾天看到縣長宣布跨年晚會的事情 

，好多年輕朋友一碰到本席都問這件事情是真的？

還是假的？縣長既然敢宣佈出來這一定是真的，不

可能是騙我們的鄉親，所以本席要告訴縣長，一些

年輕的小朋友也好，大人也好，真的是有感，這麼

多年來講實在的，新竹縣跨年晚會也停辦了好幾年

了，過去本席印象中記得邱縣長好像有辦過一到兩



6 

 

次，所以這一次楊縣長能夠在這個這麼短的時間能

夠答應這件事情，本席覺得楊縣長真的好有勇氣，

而且辦這個活動要規劃、要經費，有很多東西都要

加緊準備，因為跨年晚會是在 12月 31號，所以有

很多鄉親都期待著這一天，縣長不用回答，本席只

是謝謝你，讓我們鄉親及大家都很有感；接下來請

問社會處，大家有看到本席這個金字招牌已經放了

三次了，假牙的議題很多阿公、阿嬤期待已久，一

直想說這個假牙如何把它裝上去，讓阿公、阿嬤不

再缺牙，這個假牙政策經過本席調查，全國目前有

14個縣市實施假牙政策，尤其這 14個縣市來講，

本席發現彰化縣每年是編列 1億預算，然後他的條

件只要設籍三年以上無福利身分限制，全口無牙或

是上下顎各存 3顆以內，每年上限就是 1個人 1次

補助 15,000元，請問社會處李處長，如果新竹縣

也來辦假牙政策的話縣政府的財源會不會有困難？

還是說有其他的方式能夠有經費來做？因為老人年

金要 94年以前設籍地才有資格，希望縣長能夠放

寬到 100年，甚至 98年或 97年，目前社會處還沒
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有答應這件事，本席認為老人福利的部分也要讓我

們老人家有感，請社會處做說明。 

主席(張議長鎮榮)：  

    請社會處回答。 

社會處李處長國祿： 

有關老人假牙的補助部分，基本上是以中低收入

戶老人為主，這是中央規定的項目，它有一定的福

利身份的限制，剛剛您所提的 14個縣市之外，有 7

到 8個縣市都是按中央的規定標準，以 109年為例 

，今年到 10月底，中央補助加縣配合款大概是 297

萬多元補助 42位老人家；至於剛剛所提到的彰化

縣或者南投縣甚至鄰近新竹市的部分，他們有部分

開放的條件，大概的經費不一，從幾千萬到上億，

就是您剛才所說的完全放寬到 65歲以上，無任何

福利身分的限制，經過我們的瞭解就像新竹縣 56

萬人口裡面，有 7萬 6千多人是 65歲以上老人佔

12.88%，如果預估經費的話大概也是一筆不小的數

目，然後也結合您剛剛說的，很多議員在關心敬老

津貼設籍發放的部分，其實這麼多年來縣長這麼照
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顧老人家，每個月都有補助敬老津貼，其實這個經

費如果可以轉換到使用這部分，我們也是樂觀其成 

，老人家可以把錢用在刀口，事實上也是縣款去支

應敬老津貼，目前 110年的敬老津貼預算大概 11

億多，如果要再增加無福利身分或者是放寬一些條

件的話，確實在財政上是有困難的，以上說明，謝

謝。 

上官議員秋燕： 

如果在 100年遷入新竹縣資格的部分，一年需增

加多少錢？ 

主席(張議長鎮榮)：  

    請社會處回答。 

社會處李處長國祿： 

我們有估算過，以 109年來說會增加 1,082位，預算

會增加 3,800多萬，那麼 110年所需經費會增加至 4

千萬。 

上官議員秋燕： 

老人年金的部分是不是能夠轉換假牙補助？以彰

化來說 1年編列 1億預算，目前新竹縣只有低收入
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戶 65歲以上才有資格，本席的意思是本縣老人年

金也是 65歲以上才有資格，是不是能把經費結合

老人假牙策略，讓我們的老人家有感，最起碼有照

顧到這些需要做假牙的人，所以本席剛剛有講 1個

人一輩子只能申請 1次，這部分縣長覺得可行嗎？ 

主席(張議長鎮榮)：  

    請楊縣長回答。 

楊縣長文科： 

我想上官議員的建議很好，目前各縣市的做法都

不一樣，剛才提到彰化是沒有老人年金的，妳也提

到是不是可以放寬條件，我們會綜合做研究之後再

來跟妳報告，謝謝關心。 

上官議員秋燕： 

針對這個部分，本席每一次質詢都提出來，是不

是能夠完成這個心願、達到這個目標，讓本席對我

們鄉親的承諾，希望楊縣長也能夠幫幫新竹縣的老

人家，能夠做這個假牙的功德，好不好？再來就是

關於老人票記得過去曾經是從 500調升到 800，那

個是很多年前調整的，後來又調降為 500一直到現
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在，很多老人家他就跟本席訴苦，他說孩子住台北 

，一個月要到台北幾趟，他的 500塊的車票可能不

夠，本席相信老人票也不是每個人有這個需求，也

有很多人也許根本用不到坐公車，沒有使用的人也

很多，本席認為這個票也這麼多年沒有調升了，是

否縣府能夠在揚縣長上任剛滿 2年，能夠調升 200

到 300塊？當然處長要評估一下經費，處長覺得可

行嗎？ 

主席(張議長鎮榮)：  

    請社會處回答。 

社會處李處長國祿： 

目前社會處 110年編列的預算是 2,900萬，但是

本縣 7萬多位老人裡面，目前製卡是 4萬多張，大

概每個月就是補助 500點，沒用完也是歸零，很多

老人家可能使用頻繁就會不夠，但是看數據也有一

半以上是沒有在使用，所以我們大概以今年 9月底

為止補助大概 836萬，實際上縣長也非常重視原鄉

地區的原住民鄉親，也把資格年紀放寬 55歲，剛

才您說的老人家是到台北，其實我們是照顧新竹縣
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交通，就近的話我們還在思考每月的點數怎麼讓老

人家使用更便捷，所以除了現有簽訂的 7家交通公

司之外，其實我們也參考台中市及其他的縣市，有

跟計程車或者是復康巴士及其他的車隊來合作，就

像偏鄉老人家一天的公車沒有幾班，目前以火車為

例，全台灣各縣市跟鐵路局也沒有做這樣的合作，

因為礙於一些相關的技術問題，有關這樣的想法我

們是非常願意去努力，我們也會再做全盤的考量及

相關評估再提供給縣長做決定，以上報告。 

上官議員秋燕： 

剛才處長也講，發出去的卡可能只有一半的人有

在使用，一半的人沒使用，多出來的經費是不是可

以彌補剛才講的，比如說 500塊調升 200到 300塊 

？這個請處長會後評估看看可行嗎？如果可行的話

也是一件好事；接下來環保局的部分，局長，本席

知道你剛上任 4個月，本席慢慢地觀察，一開始的

時候本席覺得你不怎麼樣耶，可是本席觀察到最近

覺得你真的是很認真在做事，只是你不善於表達，

而且你個子雖然嬌小沒有那個霸氣，剛開始很多同
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事對你也有這種感覺，但是本席覺得你的工作是非

常勞心勞力的，而且環保局的事情也很多，所以本

席覺得你工作能力很好，你辦事能力跟思想邏輯都

很正確、很健康，前幾天有講到河濱公園唯一缺公

廁，處長也有回應要做河濱公園的廁所 4座加 1座

身障廁所，因為大家都關心如果有公廁以後，過濾

的污水及化糞的功能也要注意到，竹東鎮河濱公園

一個這麼好的地方，再晚都有很多鄉親在運動，希

望局長可以積極去辦理公廁招標的部分，也期待河

濱公園的公廁能夠在最快的時間把它完成，讓我們

竹東鎮民有感，前幾天頭前溪河濱公園段河床的芒

草火警，燒了一個晚上到天亮都還沒有撲滅，空氣

污染影響到很多居民整晚無法入睡，因為本席現在

是住在三重里，隔天一大早回到竹東服務處，好多

鄰居鄉親長輩就過來關心這件事情，這件事據本席

的調查，從 101年開始，一年有兩次到三次燒河床

上的芒草，因為消防局晚上要去救火，現場沒有燈

光也沒有路可以到河床，所以要等到天亮才有辦法

到竹林大橋上面去灑水撲滅，而且這次的起火點是
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從河濱公園的田中伯公開始燒到隔天早上還沒有撲

滅，已經燒到竹林大橋下面，有民眾就在猜測？是

不是有人開車抽菸不小心把它丟到河床底下造成芒

草火警？但是本席這麼想，如果你抽著煙，那根菸

的影響力有這麼大？可以引起一片火花的話真的是

很神奇耶，也有鄉親跟本席反映，這部分是屬二河

局管的，每年有編列預算應該要割芒草，找人來割

要錢，倒不如一把火去燒一燒不是一了百了？所以

是二河局的問題？還是抽煙不小心去點燃的？請教

局長，前幾天這個案子環保局這邊有沒有很多人檢

舉？ 

主席(張議長鎮榮)：  

    請環保局回答。 

環保局朱局長振群： 

有關上官議員提到的部分，過去幾年的確有發生 

，這次也是地主自己燒的，其實在事發那幾天我們

都一直在關注這個事情，因為這不在我們的轄管範

圍，所以我們就比較不好去介入。 

上官議員秋燕： 
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局長，你說這個是他自己的土地？河床是他自己

的土地？河床有土地證明嗎？有權狀嗎？是不是有

占用的問題？有些人會在上面種一些菜，是不是這

樣的應該開罰？它已經造成了空氣汙染，之前小小

的一把火，環保局就開罰 3萬至 6萬，現在燒成這

麼嚴重竟然沒有罰則？如果跟稻草一樣天天燒怎麼

辦？現在連紙錢都不能燒了，環保局有處罰過嗎？ 

主席(張議長鎮榮)：  

    請環保局回答。 

環保局朱局長振群： 

有關這部分環保局空污科已在調查處理當中，因

為空氣汙染和河川行水區是兩件事情，所以空污科

依照相關法規在處理當中；另外稻草收割之後的部

分，環保局也一直在推廣，不要以焚田方式處理稻

草，以上報告。 

上官議員秋燕： 

現在很多鄉親在猜測，河床的部分本來就是二河

局在管理，本來應該在河床上收割芒草，就是一年

要有幾次的割除，為了方便、為了省錢、為了不用
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多此一舉放了一把火燒一燒比較快，這不行啊！ 

主席(張議長鎮榮)：  

    請環保局回答。 

環保局朱局長振群： 

這個是不合法的行為，這個案子我們在隔天就有

同仁回報說這個確實是屬於私人的行為，而且每年

都會做這樣子的行為，我們會特別針對這個事件再

去宣導及輔導，空汙的部分我們一定會依照空污法

的相關規定裁處。 

上官議員秋燕： 

  請局長再行文至二河局，河床的部分請他們找人

來處理，不要造成火警，它是燒了一個晚上，不是

一個小時也不是 10分鐘，局長沒有住在竹東你不

知道啊，因為竹東消防隊電話被打爆了，這件事情

再麻煩局長處理，謝謝局長；另外請教教育處，針

對縣內各級學校的校園安全維護及安全設施升級，

之前馬國孩子的新聞造成不幸，有關這個大學生被

害的案子我們的吳局長很重視，這個部分有交代縣

內各分局、派出所同仁要到校園加強巡邏，因為本
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席家附近也是國小的校園，同時最近也看到很多警

察真的很忙碌，都調查到巷弄，尤其注意燈光是否

有明亮，真的很辛苦，現在連警察都要都要管路燈

的光有沒有亮啊，尤其是校園周邊，當然這個是須

嘉獎的事情，警察局這邊就很辛苦了，因為要保護

自身的安全外也要保護上下課孩子的人身安全，本

席在電視上看到這個白髮人送黑髮人的情景，以同

理心來說真的是很難過的一件事，所以本席在這裡

特別謝謝局長跟我們的警察同仁，在發生這件事情

以後這麼重視學生的安危，相信每個家長也能夠感

受到警察的努力，謝謝吳局長，教育處的部分就是

二重國小興建校舍工程延宕，首先本席要感謝楊縣

長對於學校工程部分很重視，有指示工務處增加一

位技正來協助學校校舍來完成，請問處長，二重國

小預計再多久可以完工？請妳做簡單的說明。 

主席(張議長鎮榮)：  

    請教育處回答。 

教育處楊處長郡慈： 

有關二重國小的工程進度預估還需要 166個工
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作天，預計會在明年二月完工。 

上官議員秋燕： 

本席常到學校去都會看到處長和校長、主任在溝

通，本席相信在不久的將來，就是明年二月二重國

小就有新的校舍，因為處長也知道，二重國小這邊

有很多新住民的一些小朋友，他們都是年輕人在這

裡買房子生孩子然後讓孩子就讀二重國小，他們都

非常關心二重國小校舍的進度，然後在進行校舍整

建的時候會造成交通的不便，所以最近竹東分局、

教育處這邊有做道路交通疏導，還有一點就是二重

國中將來有沒有評估完全中學的可行性？請處長做

簡單說明。 

主席(張議長鎮榮)：  

    請教育處回答。 

教育處楊處長郡慈： 

有關二重國中發展為完全中學的部分，目前二重

國中的校地面積為 1.58公頃，使用面積上目前其

實是不足的，但是在竹科三期裡面有劃定學校用地

1.87公頃的部分，我們在九月份的時候有找這方面
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12筆土地的地主來進行相關的討論，也謝謝上官議

員，上次也在二重國中參與了當地居民及家長會，

一同關心學校校舍的問題，那接下來我們會找這些

地主進行相關的討論，針對土地取得來新建校舍的

部分正在努力當中，那也期待在園區三期的計劃過

了之後，全面性的評估二重國中是否能成為完全中

學。 

上官議員秋燕： 

剛剛本席也有請示縣長園區三期的部分，將來這

部分會是一體結合的，可以把完全中學放在二重國

中，所以這部分是指日可待，但是土地的部分就要

請處長多費心，好不好?!另外關於員崠國中假日警

衛室休假沒有上班，只有一到五有警衛，為什麼本

席會問這個問題，經過本席調查，有一天的禮拜天 

，本席剛好碰到學校裡面有 12個壘球隊的女學生

住校，他們剛好提早回來住校，她們都是女生而且

學校又沒有警衛上班，針對這部分安全性要注意喔 

，因為都是女生有 12位住校，可能是球隊訓練上

比較方便，但是他們那天是剛好放假回去提早回來 
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，所以剛好被本席碰到有 12位的女同學，但是校

園門口沒看到警衛，經本席詢問才知道警衛室是假

日休息，所以本席也拜託竹東分局江分局長，跟下

公館的派出所所長，針對學校及校園要多去加強巡

邏，保護這些孩子們的安危，所以請處長再跟校長

這邊溝通看看，是不是警衛的薪水問題還是某種因

素假日不上班？如果沒有警衛的話最起碼校園週邊

也要做一個紅外線偵測警報器，它會連線保全公司

馬上在第一時間會派人到學校去關心，並不是說鄉

下地方沒有警衛，反正就沒有事情，因為那邊據本

席所知是蠻偏僻的，員崠國中再過來才是東泰高

中，還是有一段距離，所以這個部分再請處長去跟

校長作一個溝通，處長妳不用回答，謝謝。 

再來，有關竹東行政大樓的部分 9月 18代表會

已經結束了，但是他們的決議，本席不知道縣長知

道嗎？代表會已經決議，在代表任內不再提行政大

樓興建的問題，等於是說當初鎮公所提的 1,400萬

的經費要代表會通過，也都沒有通過，竟然大會決

議是說任期內還有兩年的任期，都不能提行政大樓
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新建案，所以現在應該要怎麼做？既然他們不提了 

，1,400萬也沒著落了，縣長這麼努力也去溝通了

好幾次，包括每一次會談不管是甲方、乙方你都去

了，結果還是泡湯，本席請問縣長現在看法跟想法 

，很簡單的說一下，好不好?! 

主席(張議長鎮榮)：  

    請楊縣長回答。 

楊縣長文科： 

有關竹東行政中心的遷建，但是第 1期建築設計

費用 1,400萬，遲遲得不到代表會的通過，鎮公所

方面也希望由我來協調，期間我也協調了好幾次，

我想我們都會盡力的協調，但是鎮公所跟代表會之

間的認知上差異，以及溝通上的一些誤會，也不是

短期造成的，而是長久以來造成的，這部分我們不

予置評，我們已盡力來協調，如果竹東鎮不願意建

行政大樓的話，我們也沒有意見，我們會再想辦法

把這棟大樓建起來，按照我們的促參的規定來處理

行政大樓，那如果他們願意的話，我當然最希望能

促成，現在竹東鎮公所已經列入危樓了，再不遷建
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的話將來發生任何事情竹東鎮公所本身就要負責任 

，因為縣府已經盡最大的力量溝通，畢竟我們沒有

權利叫代表會幹什麼就幹什麼，我們已充分的跟他

們溝通，如果大家願意的話這個案子縣府會繼續來

支持，做與不做、成與不成，我想是竹東鎮大家要

負責的，縣府方面已盡了最大的力量，以上說明。 

上官議員秋燕： 

謝謝縣長，縣長要一肩扛起，沒關係!我們照原

來的計劃，一樣圖面都蓋，蓋好再等他們來跟縣長

要行政大樓，好不好?!謝謝縣長，最後本席要感謝

縣長，前陣子 10月 17號、18號，舉行的攻城獅隊

熱身賽，吸引了 1萬 6千位民眾來看球，正式的比

賽是在 12月份，當然這個都是年輕人熱愛的運動 

，本席想瞭解，這裡有一張巨蛋構想，縣長您在任

內有沒有想要打造一座棒球場？可以做正式比賽的

棒球場？棒球是我們的國球啦，新竹縣過去也曾經

出過很有名的棒球選手，希望讓新竹縣熱愛棒球的

年輕朋友，也能夠有一個很正式的棒球場讓他們作

比賽，因為我們現在只能夠用河濱公園那兩座簡易
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的球場，現在世興球場那邊也不能做正式的比賽，

因為它離高鐵太近，萬一個全壘打球會跑到高鐵的

軌道上面，所以本席希望縣長能夠在任內能夠來規

劃，讓縣民看得到縣長也有積極在為棒球場的土地

規劃，讓我們的棒球選手有一個正式比賽的場地，

好不好?同時本席也在這裡要感謝頂新集團魏應充

董事長，在今年九月份捐贈了全台灣 50台得利卡

的棒球專車扎根計畫，就是讓我們的孩子有一個安

全的車子，不管去比賽也好、練習也好能夠有一個

交通工具，本席也在能力範圍內爭取到了 11台，

台北市只有 6台、新竹市也只有 6台，其他縣市幾

乎都是 6台，只有我們新竹縣最幸福爭取到了 11

台，同時也謝謝縣長，為了這 11台車子及學校，

能夠編列一些後勤費用，將來需要的就是保養、牌

照稅、燃料稅、還有一些雜費給學校做後盾，在此

要感謝縣長，今天本席的質詢就到這裡全部結束，

也感謝議長、副議長、秘書長、楊縣長以及所有的

縣府團隊、媒體先生小姐、還有本席的好同事邱靖

雅議員，本席的諮詢時間到此結束，謝謝大家。  


